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Antrag der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Willich 
 

DIREKTVERBINDUNG ZWISCHEN ANRATH UND SCHIEFBAHN 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Heyes, 

sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren, 

 

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Willich beantragt zur Beratung und Beschlussfassung: 

 

Auf der Strecke zwischen Anrath und Schiefbahn soll eine direkte Busverbindung zur Verbesse-

rung des Angebotes des ÖPNV eingerichtet werden. 

 

Begründung: In der Stadt Willich gibt es verschiedene Direktverbindungen des öffentlichen Personennahver-

kehrs zwischen den einzelnen Ortsteilen. Problemlos können Einwohner von Stadtteil zu Stadtteil pendeln. 

Wollen aber beispielsweise Schiefbahner nach Anrath fahren (oder vice versa), müssen sie in Willich, Neersen 

oder Viersen umsteigen.   

Seitdem NEW AG aber die Fahrzeiten der 036, welche die Verbindungsstelle in Neersen war, geändert hat, ist 

selbst Neersen kein attraktiver Umsteigeort mehr. Die Ankunftszeit der 038 aus Richtung Anrath in Neersen 

liegt genau zwei Minuten nach der Abfahrtszeit der 036 aus Richtung Mönchengladbach in Richtung Willich 

/ Schiefbahn.  

Des Weiteren ist der Bedarf nach einer Direktverbindung durch die neue Gesamtschule in Schiefbahn gestie-

gen. Es ist wichtig die sozialen Kontakte, die Kinder durch die weiterführende Schule im gesamten Stadtgebiet 

aufbauen, zu unterstützen und die Mobilität zu erleichtern. Außerdem wird es so sicherer für Kinder nach 

Hause zu kommen, sollte eine Schulstunde entfallen und kein Schulbus fahren. Dies gilt natürlich auch für die 

entgegengesetzte Richtung, also für den zweiten Standort der Gesamtschule in Anrath. 

Ein weiteres Argument für die Einrichtung ist die steigernde Lebensqualität unserer älteren Einwohner. Wird 

diesen der Weg in einen weiteren Stadtteil erleichtert, steigt die Mobilität und damit das Lebensgefühl.  

       

Antragssteller: Juso AG Willich 

 

Mit freundlichen Grüßen  

  

Hendrik Pempelfort 

Fraktionsgeschäftsführer 

Bernd-Dieter Röhrscheid 

Fraktionsvorsitzender 
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